



Pressespiegel

Ausgabe: 08.06.2016



Streit um höheren Mindestlohn

Berlin. Gewerkschaften und Arbeitgeber streiten um die Berechnung des gesetzlichen Mindestlohns, der ab Januar 2017 gelten soll. „Tarifabschlüsse, die bis zum Stichtag 30. Juni bekannt sind, werden bei der Mindestlohn-Anpassung eingerechnet“, sagt IG-BAU-Chef Robert Feiger, der in der Mindestlohnkommission sitzt. Arbeitgebervertreter Reinhard Göhner sieht dagegen kaum Spielraum für Abweichungen. Vereinbart sei, dass das Statistische Bundesamt die Daten liefere: „Es finden also in der Mindestlohnkommission keine Verhandlungen statt.“ *phn*

WAZ Mantel